



Acta de la reunión de la junta escolar de KIPP New Orleans Schools: 13 de junio de 2024

El jueves 13 de junio de 2024 se llevó a cabo una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de las Escuelas KIPP New Orleans (KNOS) en las Escuelas KIPP New Orleans, 1055 St. Charles Avenue, New Orleans, LA 70130.

La reunión fue declarada abierta a las 5:30.

Estuvieron presentes los siguientes miembros: Michael Balascio, Sherice Clark, Barrett Green, Shana Handy (partió a las 6:20 pm), Bruce Hurley (llegó a las 6:00 pm y partió a las 6:40 pm), Reggie Jackson, Jay Mussell, Cianjanae Purvis y Larry Washington.

Estuvieron ausentes los siguientes miembros: Ileana Ledet, Ravi Sangisetty y Danielle Willis.

Estuvo presente el siguiente invitado: Trenell Jackson, NOLA PS.

Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey Aluise, directora ejecutiva; Todd Purvis, CAO; y Katie Walmsley, directora financiera; Kristen Horwood, Directora de Subvenciones, Desarrollo y Administración; y Kristen Chawla, directora de participación y eventos.

El señor Washington dio la bienvenida a todos a la reunión.

Aprobación de Actas

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar las actas de la reunión de abril. El Sr. Jackson hizo una moción para aprobarla y la secundó el Sr. Green. La moción fue aprobada por votación unánime.

Informe del director ejecutivo

La Sra. Kalifey Aluise compartió una descripción general de los aspectos académicos más destacados de fin de año. Luego presentó los resultados del reciente trabajo de planificación estratégica con Attuned Education Partners. El equipo de liderazgo de KNOS identificó seis prioridades estratégicas para ayudar a lograr la misión de la organización. También compartió el conjunto de métricas utilizadas para evaluar el progreso y el impacto del plan estratégico. Luego, la junta discutió los datos adicionales que les gustaría revisar durante su inmersión académica profunda en el retiro anual.

Se compartió el plan de rendición de cuentas BESE actualizado, junto con datos específicos de la escuela para ilustrar su impacto en las escuelas de la red KNOS.

Informe del Comité de Finanzas

El Sr. Jackson compartió que el Comité de Finanzas se reunió a principios de semana. La Sra. Walmsley compartió el presupuesto finalizado para el año fiscal 25 y recordó a los miembros que votarían para aprobar el presupuesto para el año fiscal 25 durante la reunión de agosto.

Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones

La junta discutió el cultivo continuo de miembros potenciales de la junta, incluida la oportunidad de invitar a miembros de la comunidad a visitas escolares.

Comentarios del público en general

La Sra. Jackson agradeció a todos por darle la bienvenida a la reunión.

El Sr. Washington solicitó una moción para levantar la sesión a las 6:58 pm. El Dr. Mussell hizo una moción para aprobar y la secundó el Sr. Jackson. La moción fue aprobada por votación unánime.

Presentado respetuosamente,

aprobado por:

Kristen Chawla

Larry Washington, presidente de la junta